

1年 学年通信

旭中学校 1年 学年通信 第7号 平成23年11月8日

-- この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。-

世界同時不況と言われる今、仕事に就くのも続けるのも困難な時代です。しかし、そんな状況の中でも、人は生きていくために働かなければいけません。働くなんてまだ早いと思っている人もいるかも知れませんが、「将来何になりたいか」を考えたり、「好きなこと」や「やってみたいこと」を探したりすることは、今からやっていきたいものです。

10/27,28の2日間の職場体験では、どの事業所からも「まじめに一生懸命やってくれた。」というお誉めの言葉をいただきました。みんなのがんばりが認められて良かったなと思



います。1年生全員が旭中をよりよい学校にしていく原動力になっていくことを実感しました。

「洋菓子店で」 1AKY

まず一番に思ったことは、仕事は意外に大変だということです。印象に残ったことは、たまごを 150 個割ったことです。こんなに割ったことはなかったので、なんだか楽しかったです。私は職場体験をしてみて、父が毎日こんな大変なことをやっていると思うと、感謝しなきゃいけないなと思いました。最後にパティシエから言われた言葉は「笑顔は0円」という言葉です。確かにそうだなと改めて思いました。よい体験をしたと思います。

「支えられて」 1C S Y

10月27日と28日の2日間,私たちは職場体験へ行きました。私が行った事業所は「いまじん瀬戸店」です。1日目は、コミックの包装やレジ、2日目は、CDのセキュリティーをつけたりしました。どの作業も大変でしたが、教えていただいた人たちに支えられて、この2日間を過ごしました。支えていただいた方々のおかげでとても貴重な体験がたくさんできました。2日間本当に楽しかったです。



「整形外科医院」

1E M M

私は今回の職場体験を通して、高齢者の方々の孤独を感じました。私の訪問先での主な仕事内容は「交流」です。確かに始めは緊張と不安であまり話せませんでしたが、接しているうちに見えてきたのは、人といられることの幸せです。担当の方に「1人にしないことが大切。」と言われ、ここはそのための施設でもあり、孤独は気をつければ身近な問題なのだと再確認しました。この体験を生かすのは難しいですが、努力はしたいです。

| <11月の予定>

9日 文化発表会

11日~16日 身長・体重測定17日~ テスト前部活動なし22日~25日 期末テスト

| <12月の予定>

1日 学校保健委員会

5日~8日 個人懇談会

15 日 薬物乱用防止教室

20日 給食最終日

▮ 22 日 終業式, 大掃除

* 3学期の始業式は1月6日 (金)なので要注意!!



「老人ホーム体験」 1G K R

2日間の職場体験で学んだことがいく つかありました。老人ホームでは,一人 では生活できなくて必ず誰かの支えが必 要だということがわかりました。たとえ 目や耳が不自由でも,そばに人がいるだ けで安心できると思いました。この仕事 は,生活のサポート以外にも一緒に遊ん だり会話をしたりと,お年寄りを楽しま せることも必要です。このように人のた めになる仕事を将来してみたいと思いま した。



						_
1 A	0	K	,	K	K	
1 B	G	N	,	M	A	
1 C	S	Y	,	N	Y	
1 D	A	T	,	S	Y	
1 E	M	K	,	M	M	
1 F	0	R	,	Ι	Y	
1 G	K	K	,	A	Н	
1 H	F	S	,	N	Y	
1	M	S	,	Y	Н	

保護者の皆様へ

「保育園での2日間」 1F 0 M

職場体験を終えて、私はいろいろなことを 学びました。一つはやはり保育の先生になる のは、すごく大変だということです。私はた だ子どもと遊んでいれば保育士なんて簡単 にできると思っていました。しかし、その考 えはまちがっていて、保育士は子ども一人一 人とちゃんと向き合っていて、ちゃんと子ど もの気持ちをわかる人でないといけません。 しかも、子どものパワーはすごくて、あの力 に毎日つきあうのはすごく大変だと思いま した。

「職場体験を通して」 1H F S

僕は職場体験で幼稚園へ行きました。子どもと触れ合うことがあまり得意ではなかったので心配だったけれど,意外にすぐなじめました。1日目は「子どもまつり」というイベントをやって,自分はお化け屋敷のお化けをやりました。子ども達が怖がらなかったらどうしようと思いましたが,逆に泣かれてしまいました。2日目はクラスに入って先生のお手伝いをしました。子どもたちと遊んで少し疲れた2日間でした。

「幼稚園」 11 M Y

私は職場体験で幼稚園へ行きました。1日目はとても緊張していて、子どもたちにあまりなじめませんでした。でも、子どもたちの方から名前を聞いてくれたり、遊びに誘ってくれたりしたので、とても嬉しかったです。2日目は、1日目よりもたくさん子どもたちと話せて良かったです。短い期間でしたが、いろいろなことを勉強できて、とても楽しい時間を過ごせました。

*1Bと1Dの作文は「中学あさひ」に掲載予定です。

旭中では、冬の防寒具のきまりがあります。手袋、マフラー、黒か紺のスクールコート、黒か紺のカーディガン、ネックウォーマーです。いずれも校舎外のみで、校舎内に入れば脱ぐ(取る)という約束になっていますので、ご承知おきください。